



学校だより

開桜 6月号

令和5年5月25日
大田区立開桜小学校
校長 森 伸一

見える景色が大きく様変わり！！

校長 森 伸一

開桜小学校での朝の挨拶活動が3年目を迎えました。これまでは、正門を出た左側の交差点で主に挨拶を続けてきましたが、昨年の秋ごろから交通公園前の交差点に場所を移し、活動を続けています。挨拶の場所を変えたことで、見える景色や行き交う人々の顔ぶれも当然変わってきました。本校の児童はもちろんのこと、大森第八中学校の生徒や大森学園の生徒、更には地域の方々との挨拶を通して、次第に顔なじみになってきました。

特に、高校生が挨拶を返してくれるとは予想もしていなかったもので、気持ちのよい挨拶が返ってきたときには、「驚き」と「うれしさ」がこみ上げてきました。名前も知らない見ず知らずの人と人が、「おはよう」という一言で心を通わすことができるようになることに、改めて挨拶の持つ見えない力を身をもって感じている今日この頃です。言葉を発する人間ならではのコミュニケーション力だと思います。引き続き気持ちのよい挨拶を続け、地域に挨拶の輪を広げていきたいと思っています。

ところで、お気付きの方もいらっしゃると思いますが、内川の諏訪橋の欄干に大田区基盤整備部と工事業者が協力をして、行事やイベントに合わせて飾りつけをして下さっています。これまで実施していただいたものとして、卒業式、入学式、子どもの日、母の日などがありました。とても心温まる粋な図らいに、道行く人たちも立ち止まって、写真を撮影したり、「素敵だね」などと、様々な感想をもたられたりしているようでした。

私自身、挨拶や欄干の飾りつけなどから元気ももらい、心穏やかな時間を持つことができます。感謝の気持ちを持ちながら、これからも地域貢献ができるように努めていきたいと考えております。



6月の行事予定

- 1日(木) 水曜時程4校時授業
自転車教室(3年)
- 2日(金) 5校時授業 教育実習終
開校記念集会
避難訓練(集団下校・5校時)
- 5日(月) 全校朝会
- 6日(火) 水曜時程 5校時授業
- 7日(水) 音楽鑑賞教室(5年)
- 8日(木) 社会科校外学習(3年)
- 9日(金) 安全指導 水曜時程5時間授業
クラブ活動
- 14日(水) 4校時授業
- 15日(木) 図書委員発表集会
水道キャラバン(4年)
- 16日(金) プール開き集会
社会科校外学習(4年)
- 17日(土) 3校時授業+土曜補習
- 19日(月) 全校朝会 水泳指導始
- 20日(火) 体育朝会(低学年)
- 21日(水) 4校時授業
- 22日(木) 日生劇場鑑賞(3・4年)
- 23日(金) 音楽朝会
定期健康診断終
- 28日(水) クラブ活動
- 30日(金) 児童集会

※SC(スクールカウンセラー) 在校日…火・木

◇開桜小体力テスト週間 6/5~6/12

◇開桜小読書週間 6/13~6/23

6月の生活目標

遊び方を工夫してすごしましょう

生活・保健部 渡邊 美和

6月は梅雨の影響で外遊びができない日が増えてきます。外遊びを楽しみにしている開桜小の元気な子供たちにとっては、「今日も外で遊べないのか。」と残念な気持ちになりがちです。

雨の日は、廊下や階段が滑りやすく、普段以上に危険です。そんな日には、読書や折り紙、こま等室内で安全に楽しく過ごせる方法を一緒に考えています。学級会等で話し合っ
て決めることで、クラスの仲も深まります。与えられた環境の中で、ルールを守って楽しく遊ぶ力をつけてほしいと願っています。

2年担任 高崎 葉

5月9日（火）に消防写生会を行いました。校庭に入ってきた消防車を見て、子供たちは目を輝かせていました。消防車の大きさはもちろんのこと、ホースや様々な機器が備え付けられている様子に興味津々でした。お気に入りの角度を見付けて、じっくり観察し丁寧に描くことができました。完成した作品をうれしそうに友達や消防士さんに見せる姿が印象的でした。



離任式について

特別活動部 馬場 悠平

5月2日（火）に離任式を行いました。今年度より、4年ぶりに体育館に2～5年生の児童が集まり、先生方から直接言葉を頂いたり、代表児童が手紙を手渡ししたりすることができました。学校を去られた先生方とのこれまでのたくさんの思い出や、教えていただいたことを大切に、これからの学校生活に生かしていきたいと思えます。



体力向上に向けて

体育的行事委員会 近藤 啓太

すっかり暖かい気候になり、体が動かしやすくなってきました。5月8日～14日は、健康チャレンジ週間として、「早寝・早起き・朝ごはん」の指導をしてきました。15日～26日は体育系週間として体力テストに向けて、元気に活動する力を高めていくための活動を各学級の体育の時間を使って取り入れました。

6月は、体力テストを実施します。個人の目標値を決めて体力テストへの意欲を高めていきます。様々な運動を体験したり、目標に向かって努力したりすることを通して、子供たちには、体を動かす楽しさに気付いてほしいです。また、汗ばむ程の暑さを感じる日も増えてきます。朝から体育に取り組む日も多くなりますので、より一層「早寝・早起き・朝ごはん」を意識して過ごすようにご家庭でもご支援ください。

子供の心サポート月間

生活・保健部 笠松 知恵

新学年になって2か月が経ち、子供たちの生活も落ち着いてきました。本校では、年2回、6月と10月に1～3年生は、「ちょっと聞かせて あなたの気持ち」のアンケート、4～6年生は「学校生活調査」を行っています。自分自身の生活を振り返り、学習や友達のこと、困っていることや悩みをアンケートに書きます。その結果をもとに、担任が一人一人の子供たちの心に寄り添って、話を聞いたり、必要に応じて面談を行ったりしています。子供たちが「楽しい学校生活」を送れるように、サポートしていきます。

研究への取り組み

研究推進委員会 大庭 一輝

今年度は、これまでの授業実践の成果と課題を踏まえ、「自分自身がリーダーになる児童の育成」を主題として、「7つの習慣」の考え方を取り入れた教育活動に取り組みます。

「主体性」という言葉が今年度の鍵となります。授業の工夫はもちろん、「どうしたいの?」「どうすればできる?」「〇〇ができるようになったね。」など、問いを投げ掛けること、成長を認めることを通して、主体的に物事を考えられるような児童の育成を目指します。

教職員前の廊下に掲示しています→

